

In diesem Werke sind, wenn nicht ausdrücklich anders bemerkt, die nachstehenden Maßeinheiten zur Basis genommen:

Bei Temperaturangaben: das hundertgradige Thermometer von Celsius.

Bei Entfernungen: die Seemeile (60= $1^{\circ}$  des Aequators, und 4=1 geographischen Meile).

Bei Höhen- und Längen-Angaben: der englische Fuß (von denen 103.7123 100 Wiener Fuß geben).

Bei Lothungen: der Fathom oder Faden (= 6 englische Fuß, = 5.7852 Wiener Fuß).

Bei Barometerständen: der englische Zoll.

Alle Angaben der geographischen Länge beziehen sich durchgängig auf den Meridian von Greenwich.

Fremde Münzen, Maße und Gewichte sind, wo dieselben das erste Mal erwähnt werden, stets auf österreichische Größen reducirt worden.